

FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE
EMPLEADOS JUBILADOS DE LAS
CAJAS DE AHORRO CONFEDERADAS
G2679188330
CL Alcalá 27 - MADRID . -

10 de Febrero de 2.024
CIRCULAR 1/2024

Querido Presidente y amigos de la
Asociación de Empleados Jubilados de Caja de Ahorros:

“ INFORMATICO DE LA FEDERACION”

Tras el paréntesis de aislamiento sufrido en todas nuestras Asociaciones con carácter general por diversas afecciones de salud y de las cuales parece ser que ya estamos retornando a la normalidad, procede, en beneficio de todos nuestros Asociados que comencemos a practicar, como mínimo, todas las actividades que anteriormente manteníamos.

Por tal motivo, el primer deseo de la Junta Directiva de la Federación, es que tanto a nivel personal como familiar gocéis de buena salud, a la vez que continuéis manteniendo especialmente mucha ilusión por todo lo que hacéis.

Por ello, y relacionado con la fluidez informativa que con carácter general manteníamos anteriormente entre sí todas las Asociaciones, nos parece oportuno iniciarlo a través de la página informativa Web de la Federación, pues a través de los contenidos que en ella figuran, algunos muy importantes, que pueden beneficiar a nuestro colectivo además de poder leer las distintas Revistas que emiten varias Asociaciones, y poder acogerse y beneficiarse cualquiera de nuestros Compañeros de los Convenios que se tienen (Seguros, Residencias de Mayores, Decesos, etc.) así como integrarse en cualquiera de los Viajes que organice otra Asociación distinta de la suya a la que pertenezca, si ese es su deseo, con el mismo trato y en las mismas condiciones económicas que tengan sus organizadores.

Y si cualquier Asociación desea que en la página w.w.w.federacionjubiladoscajas.org figure algo relacionado con sus distintas actividades (Avisos, Noticias, Información de Viajes previstos realizar, etc.) ya sabéis que disponéis de su publicación en la citada página **sin coste por ello alguno**, para ninguna de nuestras Asociaciones.

Noticias que además de dar más contenido a la citada página Web, propiciará beneficio al resto de Asociaciones al conocer las actividades de las mismas, aparte de que también servirá para mantener una mayor relación entre todos.

Recordándoos a todos, que la Federación, dada la situación económica precaria por la que atraviesan nuestras Asociaciones **no está cobrando Cuota alguna**, tal y como en nuestras últimas Circulares ya os hemos indicado.

Aparte de lo detallado, tenemos constancia de que varias Asociaciones han renovado sus Juntas y no nos lo han comunicado. Por lo que agradeceríamos que con el fin de tener actualizado los Listados de la Federación para poder enviarles cuanta información directa proceda a sus actuales componentes y no a otras personas que ya no tienen esos Cargos, necesitamos **nos envíen cada Asociación** dirigida al Secretario de la Federación por e-mail los datos siguientes:

Asociación../ Nombre y Apellidos de su Presidente../ Vicepresidente../ Secretario../ Tesorero.. y un Vocal, así como **si lo desean, el e-mail particular de los mismos y el e-mail de la Oficina** que actualmente dispone la Asociación.

En la confianza de vuestra aprobación a la presente Circular, y con el deseo de que nos contestéis bien por e-mail ó por teléfono dando vuestro beneplácito a cuanto en la misma se detalla, quedamos pendientes de vuestras noticias al respecto, que no dudamos lo haréis no tardando mucho.

Agradeciendo de antemano vuestra inestimable colaboración y con el deseo de seguir como siempre unidos, manteniendo esos lazos de amistad e intereses mutuos que nos une, procede que recibáis un fuerte abrazo de ...

Vº Bº

Antonio Joaquín González Díez (Presidente)
Teléfono 699 83 65 26
e-mail: ajgonzale@yahoo.es

Armando Angulo Rubio (Secretario)
Teléfono 650 34 11 33
e-mail: armandoangulorubio@gmail.com